



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : **EDY SUCIPTO, S.Pi., M.M.**

Jabatan : **Plt. Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil
Kabupaten Gowa**

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : **Dr. ADNAN PURICHTA ICHSAN YL, S.H., M.H.**

Jabatan : **Bupati Gowa**

Selaku atasan langsung pihak pertama selanjutnya di sebut pihak ke dua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Sungguminasa, 8 Januari 2024

Pihak Kedua,

Pihak Pertama,


Dr. ADNAN PURICHTA ICHSAN YL, S.H., M.H.


EDY SUCIPTO, S.Pi., M.M.

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024

Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil

KABUPATEN GOWA

NO	SASARAN	INDIKATOR KINERJA	SATUAN	TARGET
1	MENINGKATNYA INDEKS KEPUASAN MASYARAKAT TERHADAP PELAYANAN ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN	PENINGKATAN INDEKS KEPUASAN MASYARAKAT TERHADAP PELAYANAN ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN	Nilai Indeks	92,45

PROGRAM	ANGGARAN
1 PROGRAM PENUNJANG URUSAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA	5.595.221.605
JUMLAH	Rp 5.595.221.605,00

BUPATI GOWA,


ADNAN PURICHTA ICHSAN, S.H., M.H.

PIMPINAN OPD,


EDY SUCIPTO, S.Pi., MM
Pangkat : Pembina Tk I, IV/b
NIP. 197207142005021003



Lampiran 2

**PERJANJIAN KINERJA
DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL
TABEL KINERJA TAHUN 2024**

Uraian Sasaran

Meningkatnya Indeks Kepuasan Masyarakat Terhadap Pelayanan Administrasi Kependudukan yang dimaksud dengan sasaran kinerja ini adalah nilai hasil Survey Kepuasan Masyarakat (SKM) setiap tahunnya terjadi peningkatan nilai indeks kepuasan masyarakat. Terdapat 9 unsur pertanyaan survey yang dinilai berdasarkan Peraturan Menteri PANRB Nomor 14 Tahun 2017, tentang Pedoman Penyusunan Survey Kepuasan Masyarakat. Kesembilan unsur yang ditanyakan dalam kuesioner SKM Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Gowa yaitu : Persyaratan , Sistem, mekanisme dan prosedur, Waktu penyelesaian, Biaya/ tarif , Produk spesifikasi jenis pelayanan, Kompetensi pelaksana, Perilaku pelaksana , Penanganan pengaduan, saran dan masukan, Sarana dan prasarana

Indikator Kinerja

Sasaran kinerja ini memiliki satu indikator kinerja yang menggambarkan secara langsung ketercapaian / kondisi sasaran kinerja yang akan diwujudkan, antara lain :

No	Uraian	Relevansi	Formulasi	Sumber Data
1	Survey Kepuasan Masyarakat	Meningkatnya Nilai SKM telah menunjukkan kinerja sasaran	Nilai Indeks adalah Jumlah Bobot dibagi dengan Jumlah Unsur	Data SKM Disdukcapil Gowa; diolah.

Target Kinerja

Dalam perjanjian kinerja ini, setiap indikator kinerja telah ditetapkan besaran target kinerja yang akan dicapai dengan penjelasan sebagai berikut :

Indikator	Target	Penjelasan
Survey Kepuasan Masyarakat	92,45	Target Indeks Kepuasan Masyarakat tahun 2024 ditargetkan lebih tinggi dari tahun sebelumnya, senilai 92.45 yakni peningkatan sebesar 0.16. Adapun realisasi kinerja tahun 2023 sebesar 92.29. Target ini ditetapkan berdasarkan ketersediaan sumber daya anggaran pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Gowa sebesar Rp. 5.595.221.605